

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Zehntausende profitieren vom Mindestlohn

Halle, 03.03.2014, 08:17 Uhr

GDN - Im kommenden Jahr können Zehntausende Sachsen-Anhalter mit mehr Lohn rechnen: Von der Einführung des gesetzlichen Mindestlohnes von 8,50 Euro pro Stunde ab Januar 2015 werden mindestens 56.000 Arbeitnehmer im Land profitieren, wie die "Mitteldeutsche Zeitung" (Montagausgabe) berichtet. Das sind 14,5 Prozent der Vollzeit-Beschäftigten.

Das geht aus der Antwort des Landesarbeitsministeriums auf eine parlamentarische Anfrage des SPD-Abgeordneten Andreas Steppuhn hervor. Das Ministerium hat Stichproben ausgewertet zu Arbeitnehmern, die derzeit weniger als 8,50 Euro pro Stunde verdienen. Dabei sind allerdings Betriebe mit weniger als fünf Beschäftigten noch nicht erfasst. "Die wahre Zahl derer, die von einem Mindestlohn profitieren würden, dürfte darum vermutlich höher liegen", schreibt Landesarbeitsminister Norbert Bischoff (SPD).

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-30966/sachsen-anhalt-zehntausende-profitieren-vom-mindestlohn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com